

Zürich, 5. Januar 2018

Wir sind betroffen und traurig

Jürg Hofer

3. August 1953 - 29. Dezember 2017

Koch

Mitten aus dem Leben geschieden hinterlässt er eine grosse Lücke. Wir verlieren einen engagierten, motivierten Mitarbeiter und liebenswerten Kollegen. Seine Kollegialität und Einsatzbereitschaft bleiben unvergessen.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie.

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
Bewohnerinnen und Bewohner
Stadt Zürich
Alterszentrum Herzogenmühle

Die Trauerfeier fand in der Kirche Trubschachen im Emmental statt.